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DESARROLLO Y CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN: 
 

De acuerdo con el compromiso que se asumió el 04 de agosto en la mesa de trabajo con el señor Miguel Romero, de 
hacer un recorrido.   
Siendo a las 11:00 am del día 14 de septiembre de 2023 se da inicio al recorrido convocado por el señor Miguel 
Romero. Dicho recorrido se realizo en el sector de Bosa Recreo con el propósito de evidenciar las problemáticas que 
afectan a los residentes del sector.  
 
Primer punto de Visita: se inicia en la vía 73 sur entre carrera 97 C manifiesta que se debería pavimentar ya que es 
una vía importante para el sector asimismo requiere que se haga mantenimiento al andén ya que los árboles levantaron 
los baldosines y esto causa riesgos que las personas adultas mayor y en condiciones de discapacidad se pueden caer. 

 

      
Fotos tomada 14 de septiembre de 2023. 

 
Desde la administración local se da respuesta en los siguientes términos, que la vía que el ciudadano manifiesta se 
encuentra priorizada dentro del contrato 517-2023 pero se aclara que esta vía tiene reserva por parte de la UMV es 
decir que cierta parte será intervenida por la Alcaldía y la otra por parte de la UMV. 
Con respeto al anden se dice que para poder hacer la intervención se requiere concepto de la secretaria de ambiente 
para poder hacer un proceso de radicular, de acuerdo con el concepto se revisaría la posibilidad de su intervención al 
andén.  
 
Segundo punto de Visita: Es un segmento vial en donde se encuentra un cráter que se encuentra entre la parroquia 
San juan Diego y C.C. Metro Recreo el cual pide que sea intervenido este segmento vial.  

   
Fotos tomadas 14 de septiembre de 2023. 

Desde la administración local se da respuesta en los siguientes términos se revisaría si es viable o no la intervención 
por medio de acción de movilidad toda vez que es una vía intermedia. 
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Tercer punto de Visita: Es el punto de mayores problemáticas por el tráfico el cual no tiene punto semafórico, el 
cual se encuentra el colegio Ciudadela el Recreo Sonia Osorio el cual se ha presentado accidentes aquí en esa zona y 
además ya que es una zona donde hay presencia de estudiantes por la zona y se requiere semáforo para evitar 
accidentes.  
 

     
Fotos tomadas 14 de septiembre de 2023. 

Desde la administración local se da respuesta de la siguiente manera en la actualidad se esta implementando y se está 
pactando a los profesores el programa guarda caminos, se ha pedido la instalación de semáforo el cual de acuerdo al 
estudio técnico que adelanto la secretaria de movilidad no se pude instalar y se le ha pedido que de a conocer dicho 
estudio a la comunidad, mas sin embargo el día 15 de septiembre se realizaría una mesa de trabajo con movilidad y se 
volvería a tocar el tema de la instalación del semáforo.    
 
Cuarto punto de Visita: En este punto se puede evidenciar que las volquetas se parquean al lado de la vía el cual 
cuando están cargadas al parecer no tienen las medidas de seguridad, transita con las llantas sucias el cual deja la calle 
embarrada con el riesgo de que las motocicletas sufran accidentes, también falta de alumbrado público y animales 
abandonados en las calles del sector el cual ponen en peligro la vida de dichos seres y la señalización de vial.    
 

   
Fotos tomadas 14 de septiembre de 2023. 
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Desde la administración local se da respuesta de la siguiente manera se realizaría la solicitud a la UAES para realizar un 
recorrido de noche para poder mirar el alumbrado público, así mismo se solicitaría operativo para la verificación de 
medidas de seguridad en las volquetas y sobre los animales de compañía (perros) se realizaría una sensibilización de 
tenencia de animales responsable.   
 
Nota: Acta en Revisión  

 
 

 
 
COMPROMISOS DE LA REUNIÓN 
 

No. ACTIVIDAD RESPONSABLE 
FECHA DE 
ENTREGA 

1 Realizar solicitud a la secretaria de ambiente el concepto para el 
proceso de radicular.  

Ana María Sánchez- 
FDLB 

 

2 Realizar revisión si es viable o no la intervención por medio de acción 
de movilidad toda vez que es una vía intermedia. 

Rosa Gómez- FDLB  

3 Informar sobre el estudio técnico para la instalación del semáforo al 
ciudadano.  

Rosa Gómez-FDLB   

4 Se realizaría recorrido en horas de la noche con la UAES, para poder 
evidenciar la problemática del alumbrado.  

Ana María Sánchez- 
FDLB 

21/09/2023 

5 Realizar IVC para la verificación de medidas de protección en la 
volquetas y verificación del espacio que utilizan parqueando.  

Camila-Martha- FDLB  

6 Realizar Sensibilización de tenencia de animal responsable  Ana María Sánchez- 
FDLB 

 

7 Realizar solicitud de señalización y reductores  Marcela Tapiero-
FDLB  
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Elaborada por:Yismar Salas  
 
Fecha de la próxima reunión: N/A       Lugar de la próxima reunión:N/A 


